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Pour un moratoire sur l'élevage intensif
Question écrite n° 5295

Texte de la question

M. Aurélien Le Coq attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la
nécessité d'un moratoire sur l'élevage intensif, modèle aux graves implications environnementales, sociales et
éthiques. De nombreuses initiatives citoyennes et associatives alertent régulièrement sur l'impasse de ce mode
de production alimentaire. Pour cela, les militants sont souvent criminalisés. Ils s'appuient pourtant sur des
éléments factuels. Ce mode d'élevage accroît la pollution de l'air, des sols et des eaux. Il cause de graves
souffrances animales. Il enferme aussi les éleveurs dans un système productiviste peu rémunérateur et
insoutenable sur le long terme. Il est urgent de repenser les méthodes d'élevage et d'encourager des pratiques
plus respectueuses de l'environnement, des animaux et des éleveurs, tous victimes de l'élevage intensif. À cet
effet, un moratoire est plus que jamais nécessaire. Il souhaite connaitre sa position sur le sujet.
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